
En ce début d’année je ferai un retour sur les activités et réalisations du
deuxième semestre de 2024 avant de présenter les projets pour 2025.

Principales réalisations et actions :

Travaux de voirie :
- Revêtement et aménagements rues du 19 Mars 1962 et des Gauthiers en
partie, avec la création d’écluses pour faire ralentir les véhicules pour la
sécurité des usagers.

- Reprise du chemin piétons/vélos autour du lavoir du bourg.

Travaux de bâtiment :
- Pose de la climatisation dans les classes primaires.
- mise aux normes de sécurité de l’ascenseur du foyer.

Les finances présentées dans ce bulletin montrent la poursuite du désendettement de la commune sans
augmentation du taux des taxes depuis 12 ans.

Les assurances : En fin de contrat, nous avons dû relancer un marché. La société Groupama, mieux disant,
a été retenue avec malheureusement une augmentation de tarif de 30 %. C’est un problème très important
pour les collectivités locales de pouvoir être bien assurées pour leurs biens et responsabilités mais les tarifs
explosent !

La Cali : Arrivée des scooters électriques sur la station CALIVELO rue du Cèdre.
Le développement économique : Ouverture de la concession Toyota et de nouveauxmagasins dans la zone
commerciale.

La vie associative : Diverses animations, sportives, culturelles et festives ont été organisées par nos
associations.

La fête de la rentée a été un temps fort clôturé par un feu d’artifice très apprécié des participants.
Je remercie les bénévoles pour leur investissement dans la création de grande qualité et la pose des
décorations de fin d’année. Le très grand succès du petit train est le symbole fort de cet important travail,
qui malheureusement a encore été critiqué par certaines personnes, qui évidement ne s’impliquent jamais
dans la vie de la commune. Et pire il y a eu des actes de vandalismes bêtes et irrespectueux.

Je renouvelle tout mon soutien et celui des élus à toutes les personnes qui se sont investies pour animer la commune.

Le Téléthon a réuni moins de participants mais donné une meilleure recette !
C’est 1805 € qui ont été collectés grâce à votre générosité et la participation des commerçants et des
viticulteurs Billaudais.

Billaudaises, Billaudais,

Le Mot du Maire

Monsieur le maire et ses conseillers municipaux lors de la présentation des vœux



Commémoration du 11 Novembre

Les Vœux du Maire

Commission Affaires Militaires et Cérémonies

Pour l’équipe municipale, ce sera la dernière année complète avant les élections municipales de mars 2026.

La cérémonie des vœux a rassemblé un bon nombre d’entre vous et nous avons accueilli des nouveaux Billaudais.

Les travaux seront réalisés toujours dans le respect et l’équilibre de nos finances, sans contracter de prêts
supplémentaires, après obtention de subventions.

- Poursuite des travaux de voirie pour essayer de faire baisser les incivilités routières
- Aménagement du parvis de l’église Saint Georges avec éclairage du fronton
- Création de liaison piétonne/cycliste
- 2ème tranche de changement des lampes d’éclairage public existantes par des LED
- Signalisation horizontale par marquage au sol route de Paris.

Une importante réalisation sera la création d’un carrefour giratoire au croisement de la Route de Paris (RD 910)
et de la rue des Annereaux (voie qui va à Lalande de Pomerol). Cet équipement permettra de sécuriser le
trafic routier dans ce secteur qui va accueillir des entreprises, d’aménager un chemin piétonné et des
plateformes pour les bus de la CALI.

Les travaux seront financés par le promoteur qui vend les terrains, la commune sera maître d’oeuvre et
maître d’ouvrage sous le contrôle du Centre Routier Départemental du Libournais.

La mise en place de la participation citoyenne après beaucoup de retard sera réactivée.
Des référents assermentés seront votre relais avec la mairie et la gendarmerie. C’est un lien entre les
habitants pour une meilleure solidarité et complémentarité, pouvoir parler sécurité avec ses voisins et
protéger le plus possible la commune d’incivilités.

Les subventions pour le financement de la vidéo protection sont toujours attendues.
Sachant que la conjoncture est compliquée et que les dotations de l’État sont en baisse, nous espérons que
Monsieur le Préfet pourra nous débloquer les fonds nécessaires.

Le site internet de la commune www.lesbillaux.fr a été modernisé.

Nous comptons sur le dynamisme des associations pour vous proposer des animations durant l’année et
continuer à bien vivre dans notre commune.

Au nom de l’équipe municipale et des agents communaux, je vous souhaite le meilleur pour l’année 2025.

Bien à vous

Michel MILLAIRE

2025 est là

Cette année, l’équipe municipale a innové en
invitant deux enfants à participer au dépôt
de la gerbe au monument aux morts, afin de
les rendre acteurs et que, expliquée en
classe, cette cérémonie ait plus de sens pour
les enfants.


